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皆さん、フェアに来て食べて応援してください♪能登牛はおいしさで評価され

ている和牛ですが、元々あまり頭数が多くないため、これを食べることができる

なんて貴重な機会ですよ。また、復興の募金も計画していますので、ご協力を！ 

 

 

さて、ポスターですが、やっと完成しました♪ 

    

   このページの上の方に貼り付けていますので、クリックすると拡大して見るこ 

とが出来ます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、ライバルなのであまり教えたくありませんが、センターの能登牛の丸焼

きコーナーとは別に実は会場内で和牛焼肉の試食を計画している出展者がある

という情報を掴んでいます！ご来場の皆さんには、ダブルでおいしいフェアにな

りそうです。 

 

 

 

 

 

 

今年もたくさんのお肉屋さんが会場内で良いお肉を販売しますので、ぜひ、 

大勢でちくさんフードフェアまでご来場くださいませ～！！ 


